
第 3206 回　例 会 記 録　令和 4 年 2 月 1日（火）

会長挨拶　第 68 代会長　野田義弘  

本日出席会員 33 名
メークアップ（前々回）1 名
出席率（前々回補正）　69.57%
「君が代」斉唱
ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト：�福井財務事務所長　大塚美樹様�

米山奨学生　プォン ,ソコールさん　

　昨日も抗原検査をしてき
ました。結果は当然ここに
いるので陰性でした。県の
方針で今月20日まで、PCR
検査と抗原検査はタダの延

長が決まったらしいです。みなさんも安心安全の
ため受けてみてはどうですか。話は変わりますが、
あと3日で冬季オリンピックが始まります。私の
会長の年に、夏冬のオリンピックがあるおかげで、
会長挨拶のネタあんまり考えなくてすむのであり
がたいですね。冬季オリンピックで注目している
のが、スノーボードのハーフパイプです。平野歩
夢とスノーボード界のレジェンド、ショーンホワイ
トの戦いです。前回、平昌オリンピックの時、誰も
が平野歩夢が金メダルだと信じていたのに、最終
滑走でショーンホワイトが大逆転、今でも記憶に
あります。今回は、平野が新技で対抗しますので、
期待しています。皆さんも是非見ていただきたい
と思います。なぜ私がスノーボードに熱いのかとい
うと、こんな顔で実はスノーボード歴約３４年にな
ります。まだスノーボードが流行る前から始めてい
たのです。ただ単に、みんながやっていないもの
を今からやっておけばモテるやろうという、浅はか
な考えで始めたのですが、ちょっと流行りだしたら、
あっという間に追い越されてしまいました。ハーフ
パイプと言ったら皆さん、丸いパイプを半分に切っ
た状態だと思いでしょうが、実は楕円形のパイプ

会員総数
46 名

プログラム

ゲスト卓話
「�これからの日本のために�
財政を考える」
福井財務事務所長
大塚�美樹様

を半分に切った状態です。パイプを切った端っこ
のことをリップというのですが、平野歩夢はそこか
ら７メートルほど飛び上がるのは驚きです。3階建
てのビルの高さです。私も頭の中のイメトレはでき
ているのですが、50㎝ほど飛んだだけでもう頭の
中真っ白です。きっと、平野が金メダルとってくれ
ると思うので楽しみにしています。皆さんも是非見
てください。わくわくしますよ。簡単ではございま
すが、本日の会長挨拶とさせていただきます。
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2月　誕生日お祝い　　�･･･3名
織　田　桂　蔵　�81才
西　藤　浩　一　�70才
白　﨑　弘　康　�67才

2月　結婚記念日お祝い　･･･1名
梅　田　雅　彰・裕　子　　7年
　
2月　連続出席お祝い�　�･･･1名
上　野　　　巌　　5年

本日（2月 15日）例会 2月 22日 3月 1日 3月 8日

会員卓話
「県政こぼれ話」
宮本　俊会員

休　会

第一例会行事
ゲスト卓話「RLIについて」
RLI副委員長（大津中央RC）

野口真理子氏

休　会

会員記事

ニコニコ箱…23,000 円　累計　811,000 円

・�大塚様、本日よろしくお願いします。�
ソコール君ようこそ。� 【野田義弘】
・ちょっと� 【小林幸一】
・大塚様ご苦労様です。� 【田中大成】
・�宇野さん、敦賀気比高校選抜出場決定おめでとうご
ざいます。� 【三村昌之】
・ソコール君、よろしくお願いします。� 【宮本　俊】
・�県内から 2校出場　優勝目指して頑張って欲しいと
思います。� 【宇野晃成】
・福井財務事務所長　大塚様、よろしくお願いします。
� 【井上常宏】【矢尾主成】
・誕生日自祝　古希になりました。� 【西藤浩一】
・連続出席自祝� 【上野　巌】
・今月もよろしくお願いします。� 【吉田登喜男】
・�有定さん、丈生幼稚園の子ども達に素敵なプレゼン
トありがとうございました。園児にかわり御礼申し
上げます。� 【市川隆成】
・ニコニコ箱今後ともよろしく。� 【奥村　忠】


